

Cercle d'Éscrime de Geispolsheim

La saison 2009-2010 fut riche en événements : 3 champions régionaux (Arthur Wagner en benjamin, Cécile Meyer en senior et Marie-Laure Lebrillant en vétérane), 3 champions départementaux (Arthur Wagner en benjamin, Claire Vidal en minime et Andréa Didelot en junior). Les tireurs du club ont participé à 35 tournois ou championnats.

La reprise des cours a eu lieu mardi 7 septembre.

Le club était présent pour des démonstrations et des initiations lors de la Journée des Associations le 5 septembre, ainsi que lors du Vital Sport à Décathlon Vigie le 11 septembre. N'hésitez pas à visiter le site du club : geis.escrime.free.fr